

















litik terhadap gerakan PKI di tahun 1948. Ini ter-  
bukti kurang tegaanya pemerintah Ngawi dalam menin-  
dak setiap aksi-aksi sepihak yang dilakukan oleh  
PKI beserta ormas-ormasnya.

Demikianlah keadaan Ngawi pada waktu itu baik  
mengenahi keadaan politik, ekonomi, keadaan daerah ser-  
ta keadaan mental penduduknya. Kesemuanya itu memung-  
kinkan untuk mendorong terhadap euburnya paham komunis  
di daerah Ngawi. Bagi kita umat Islam khususnya faktor  
kemiskinan itu mudah sekali menggoyahkan iman seseorang,  
apa lagi bagi mereka imannya yang masih lemah. Hal ini  
sesuai dengan Hadits Nabi yang bunyinya:

كاد القرض أن يكون كفراً ... لئبي نعيم في الحلية عن أنس

Artinya: "Kemelaratan itu mendekati kepada kekufuran".  
Hadits ini memberi sinyalaman terhadap umat Islam, un-  
tuk memperbaiki masalah perekonomian seseorang. Faktor  
kemiskinan mudah membawa orang terjerumus dalam keku-  
furan, sehingga komunis akan mudah mempengaruhinya, apa  
lagi diberi harapan yang bagus-bagus. Mereka rela me-  
nukar imannya hanya karena mengisi perut. Faktor-faktor  
diatas akan memudahkan seseorang kena pengaruh komunis.

Peristiwa PKI tahun 1948 khususnya yang ada di-  
daerah Ngawi banyak umat Islam yang menjadi korban ke-  
biadaban orang-orang komunis. Sebagaimana yang terjadi  
peristiwa disebuah gedung di desa Katikan Kecamatan  
Kedunggalar, mereka di masukkan kedalam gedung tersebut  
antara lain : H Dahlan, Tamsir, Kromokaryo, Marsinggih,  
Iemail, Sastro Sutarmo, K H. Zeenal Abiddin dan masih  
banyak lagi yang lainnya, mereka yang dimasukkan keda-  
lam gedung kemudian diekap didalam gedung pintu dikun-

---

<sup>8</sup> Ab-Suyuti, Al-Jami'us Shoghir, Juz II, Darul-  
Fikr, Beirut, 1981, hlm 266.







Sesuai dengan setatemen diatas bahwa, ajaran Marxis adalah sangat menentang terhadap agama, karena agama dimata mereka sebagai kendala, candu, penghalang bagi masyarakat untuk maju. Agama harus diperangi dan disingkirkan dari ajaran mereka, sebab memerangi agama berarti mengembangkan atheisme. Menurut Tan Malaka bahwa "Marxisme", katanya "Bukan kaji hafalan (dogma) melainkan suatu petunjuk untuk revolusi".<sup>16</sup> Dari faham dan ajaran marxisme inilah yang dikembangkan kaum komunis yang berada di Indonesia.

Dengan demikian dalam komunis, ruang lingkungannya bukan bidang perekonomian saja, akan tetapi faham komunis yang dikembangkan di Indonesia telah mencakup seluruh aspek kehidupan. Oleh karena itu orang-orang komunis sangat anti terhadap agama dan memerangi umat Islam, sebab mereka anggap umat Islam adalah musuh besar dan sebagai penghalang utama bagi terlaksananya program-program komunis.

Komunis akan berlaku kejam terhadap umat Islam dimana banyak tokoh Islam ditangkap hanya karena alasan yang dibuat-buat PKI. Seperti di daerah Boyolali banyak ulama' yang dibakar hidup-hidup dengan kaki di ikat diatas, pembakaran tersebut dilakukan berkelompok sedang rekan yang lainnya menyaksikan dan menunggu giliran untuk dibakar.

Lain lagi dengan tindakan PKI di daerah Ngawi, dimana sikap PKI terhadap umat Islam bermuka dua, maksudnya apabila disuatu daerah yang kuat Islamnya, maka PKI berlaku baik tidak akan mengganggu. Bersikap menunggu untuk melakukan tindakan atau kesempatan yang tepat untuk melaksanakan rencananya.

---

<sup>16</sup> Alfian, op. cit., hlm 168.



kan Islam melalui beberapa segi yang mencakup segala aspek kehidupan, baik melalui budaya, sosial, ekonomi, politik, militer dan sebagainya.

Sehubungan dengan uraian diatas, bahwa tindakan PKI terhadap umat Islam di Negara kita dan di daerah manapun mempunyai kesamaan, begitu juga tindakan yang dilakukan orang-orang komunis di daerah Ngawi.

Dimasa perjuangan sikap dan taktik komunis menyesuaikan situasi lingkungan. Di daerah penduduknya yang fanatik terhadap agama, PKI akan mengadakan infiltrasi atau akan mengikat persaudaraan dengan orang Islam, hal ini dilakukan hanya sekedar taktik saja. Tetapi sebaliknya di daerah yang Islamnya pasif, mereka akan menghinia Islam dan umatnya. Kedua taktik yang dilakukan itu nampaknya berbeda, namun semuanya tujuannya sama, yakni untuk mempengaruhi golongan yang beragama kepihaknya.

Yang dilakukan PKI terhadap golongan agama hanya sebagai taktik perjuangannya saja, dan nanti bila PKI telah berhasil dalam revolusinya, maka seluruh golongan agama yang ada akan dibinasakannya. Ini sesuai dengan ajarannya Marxis yang menganggap bahwa: "Agama sebagai musuh rakyat, suatu rintangan jalan",... Kata-kata Lenin: "Kita harus memperlakukan agama dengan bengis".<sup>19</sup> Demikian juga yang diberlakukan orang-orang komunis di Indonesia terhadap umat beragama dalam menjalankan revolusinya.

---

<sup>19</sup> Ali Syariaty, loc. cit., hlm 110.